

Seniorenbeirat der Deutschen Telekom AG

Rita Herrlinger • T-Seniorenwandern • Ottostr. 5 • 73084 Salach

An alle
Wanderfreunde/innen

Rita Herrlinger
Ottostr. 5
73084 Salach



6. September 2017

Einladung – Wanderung am 21.09.2017 – Rundwanderung um den Schönbühl - Schnait/Beutelsbach/Remstal

Liebe Wanderfreundinnen und Wanderfreunde,
im September wollen wir eine schöne Rundwanderung um den Schönbühl/Remstal unternehmen. Wir hoffen, Petrus ist uns zu dieser Wanderung wohlgesinnt. Eine Fahrgelegenheit für die Nichtwanderer zum Schönbühl ist organisiert.

Termin: Donnerstag 21.09. 14:00 Uhr
Treffpunkt: Parkplatz am Waldende oberhalb der Weinberge
(links der Straße) zwischen Manolzweiler und Schnait/Remstal
Fam. Kächele, Tel. 07181/25050, Handy 0151 - 280 60 467
Organisation:
Einkehr: ca. 16:00/16.30 Uhr „Haug`s Schurwald Besen“, Im Trieb 1
73669 Lichtenwald-Hegenlohe Tel. 07153 - 4 15 38
Gehzeit: ca. 1,5 Std. auf einer kaum ansteigenden Wegstrecke

Die **Anfahrt von Schw. Gmünd** kommend erfolgt auf der B29 nach Schorndorf/Winterbach. **Die Ausfahrt Winterbach / B29 verlassen** und Richtung Dorfmitte Winterbach fahren. In Winterbach/Ortsmitte geht es Richtung Engelberg/Manolzweiler/ Thomashard. An der Straßenkreuzung (Goldboden) nach Manolzweiler/Schnait rechts abbiegen. Am Ende des Waldes beginnen die Weinberge/Schnait mit Weitblick. Hier an den Parkplätzen (links der Straße) treffen wir uns zur Wanderung rund um den Schönbühl.

Die **Anfahrt vom Raum Göppingen/Kirchheim** kommend, erfolgt über Uhingen, Richtung Ebersbach/Nassach, dann nach Diegelsberg abbiegen, von dort aus in Richtung Manolzweiler/Schnait, zu den Parkplätzen oberhalb der Weinberge.

Anmerkung/Anfahrt zum „Haug`s Schurwaldbesen“:

Rückfahrt vom Parkplatz Richtung Manolzweiler/Winterbach, an der Straßenkreuzung am Goldboden geradeaus fahren Richtung Schlichten/Thomashardt/ Hegenlohe/Ebersbach. In (Lichtenwald) **Hegenlohe** an der Kirche links abbiegen und der Beschilderung zum „Haug`s Schurwaldbesen“, am Waldrand gelegen, folgen.
(Früher Naturfreundehaus).

Bis zu unserem Wiedersehen alles Liebe und Gute wünschen

Rita und Siegfried Herrlinger sowie Fam. Kächele